

El verano ya está aquí y Jorge Drexler lo confirma: el Festival de La Serena da inicio con una amplia variedad de artistas en escena

Principal



Publicada el: 03/01/25	Visitas: 110
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 70	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-verano-ya-esta-aqui-y-jorge-drexler-lo-confirma-el-festival-de-la-serena-da-inicio-con-una-amplia-variedad-de-artistas-en-escena_13451.php

EL VERANO YA ESTÁ AQUÍ Y JORGE DREXLER LO CONFIRMA: EL FESTIVAL DE LA SERENA DA INICIO CON UNA AMPLIA VARIEDAD DE ARTISTAS EN ESCENA

Principal

El verano ya está aquí y Jorge Drexler lo confirma: el Festival de La Serena da inicio con una amplia variedad de artistas en escena

El verano se asoma con entusiasmo y Jorge Drexler lo anuncia: el Festival de La Serena comienza su recorrido artístico con una sorprendente selección de talentosos músicos en el escenario.

Inicia el Festival La Serena 2025 en La Paloma

La Paloma, 5 de enero de 2025 Este jueves dio comienzo en La Paloma el Festival La Serena 2025, que ya se ha consolidado como un clásico en los veranos del balneario rochense. El evento se extenderá hasta el 9 de enero y presentará una variada programación en diversos escenarios.

Uno de los grandes impulsores del festival, el reconocido músico Jorge Drexler, expresó a Canal 4 su orgullo por la calidad de la convocatoria: "Logramos invitar a un montón de colegas, músicos y músicas de muchísimos países", aseguró.

El festival contará con la participación de artistas provenientes de varios países, entre ellos Uruguay, Colombia, Argentina, Brasil y España.

Drexler resaltó la notable calidad de los artistas que formarán parte de esta edición.

"En la última edición del Latin Grammy hubo como cuatro o cinco artistas que están en el festival.

El nivel es impresionante, más allá de los premios, que no siempre reflejan la calidad de las personas, pero es brutal", afirmó el músico.

La programación completa del festival está disponible en el sitio oficial del evento.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**EL VERANO YA ESTÁ
AQUÍ Y JORGE DREXLER
LO CONFIRMA: EL
FESTIVAL DE LA SERENA
DA INICIO CON UNA
AMPLIA VARIEDAD DE
ARTISTAS EN ESCENA**

Tags

artistas, entusiasmo, recorrido, comienzo, escenario, drexler, festival, sorprendente, talentosos, calidad, comienza, anuncia

Noticias relacionadas

3.6 * *La Serena: Anuncian con entusiasmo la programación del Festival de la Canción 2024 en una emocionante conferencia de prensa*

3.8 * *Jorge Drexler y su hijo Pablo destacan entre los nominados a los Grammy Latinos 2024*

4.4 * *Jorge Drexler brilla en los Grammy Latinos, superando a grandes figuras como Mon Laferte, Karol G y Juan Luis Guerra*

3.7 * *Jorge Drexler deslumbra en los Latin Grammy 2024, compartiendo escenario con su hijo Pablo*

3.9 * *Jorge Drexler se llevó a casa dos nuevos Grammy Latinos: el premio a la Canción del Año y Mejor Canción de Cantautor*

3.9 * *Anunciadas las nominaciones para los Grammy Latino: Jorge Drexler destaca con tres postulaciones*

4.6 * *El gobierno amplía la concesión del hotel Serena, asegurando su presencia en Maldonado por dos décadas adicionales*

4.0 * *Paysandú se prepara para disfrutar de la novena edición del fascinante festival Canción de Río*

4.2 * *Arranca hoy el vibrante festival Canción de Río, una celebración imperdible de música y cultura*

3.5 * *Festival Farsa 2024: el inicio de una celebración teatral en Salto y sus alrededores que no te podés perder*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima

columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría

sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo